



Oliver Kattwinkel, Kerstin Stadler vom Kinderhospiz Bärenherz und Lena Alshut

19.01.2017 15:15 CET

## **Geschwister-Scholl-Gymnasium in Taucha veranstaltet Weihnachtsmarkt für Bärenherz**

Oliver Kattwinkel und Lena Alshut übergaben am 19. Januar im Namen der Klasse 10a des Geschwister-Scholl-Gymnasiums in Taucha im Kinderhospiz Bärenherz eine Spende in der Höhe von 400 Euro.

Ein von allen Schülern unterschriebener Brief erläutert, wie das Geld zusammen gekommen ist:

*„Sehr geehrtes Kinderhospiz und Eltern, liebe Kinder,*

*Wir, die Schüler einer 10. Klasse des Geschwister-Scholl-Gymnasiums haben im Rahmen eines GRW-Projekts einen Weihnachtsmarkt veranstaltet. Wir haben Gruppen gebildet, und jede Gruppe hat einen Stand mit selbstgemachten Speisen und Getränken eröffnet. Die Einnahmen des Weihnachtsmarktes, in einer Höhe von 400 Euro, wollen wir dem Kinderhospiz Bärenherz spenden. Wir hoffen damit Bärenherz bei finanziellen Ausgaben zu unterstützen. Außerdem wollen wir damit den Alltag der Kinder etwas glücklicher gestalten, indem von unserem Spendengeld neue Spielgeräte, Bücher oder eine bevorstehende Sanierung finanziert werden kann.*

*Liebe Grüße von der 10a“*

Ein herzliches Dankeschön für das sehr erfolgreiche Engagement!

---

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.  
Informationen: [www.baerenherz-leipzig.de](http://www.baerenherz-leipzig.de)

## Kontaktpersonen



**Kerstin Stadler**

Spenden

[spenden@baerenherz-leipzig.de](mailto:spenden@baerenherz-leipzig.de)

0341 / 350 16 314